



**VERBALE DELLA SEDUTA DEL
CONSIGLIO DI QUARTIERE
SAN POLO-CASE**

ZONA EST

DEL 28/05/2024

Il giorno 28 del mese di maggio dell'anno 2024 alle ore 20.45, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la sala Civica in via Sabbioneta 14, il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1 Pianificazione calendario incontri ed organizzazione assemblea di presentazione ad associazioni e realtà del territorio, proposte di collaborazione.

2 Organizzazione Gruppi Tematici di lavoro.

3 Nomina referente Social e referente per le segnalazioni, pratiche da adottare per facilitare i contatti con i cittadini.

4 Raccolta porta a porta degli sfalci e delle potature, della distribuzione dei bidoni alla popolazione e preparazione all'assemblea che verrà indetta dal Comune per il quartiere nel mese di giugno.

5 Partecipazione ai prossimi eventi.

Presiede la seduta il Presidente: Chirolì Silvia

Redige il processo verbale il consigliere: Fontana Barbara

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

N.	COGNOME	NOME	PRESENTE	ASSENTE*
1	CHIROLI	SILVIA	X	
2	BORTOLOTTI	ANDREA		XG
3	BANDERA	DAVIDE	X	
4	COSIO	SILVIA	X	
5	FONTANA	BARBARA	X	
6	MARCHINA	MAURO		XG
7	MARSADRI	PIERMATTEO	X	
8				
9				
10				
11				

*qualora l'assenza sia giustificata inserire "G" accanto alla x

*qualora presenti in modalità telematica inserire "T" accanto alla x

Sono presenti inoltre n. 4 cittadini/rappresentanti di realtà del territorio.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.23 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

Punto 1 Pianificazione calendario incontri ed organizzazione assemblea di presentazione ad associazioni e realtà del territorio, proposte di collaborazione.

Viene stabilito come giorno di incontro il martedì sera con frequenza ogni 5/6 settimane, in base all'urgenza degli argomenti.

Si propone la pianificazione dell'assemblea di presentazione ad associazioni. Verranno coinvolte le seguenti associazioni presenti sul territorio: AUSER, PENSIONATI, ALPINI, SPAZIO PAMPURI, PARROCCHIA, FRATERNITA', GABBIANELLA, CAV, CARITAS, RISVEGLIATI VIP, CACCIATORI, ACLI BIRD, ARVEDI.

Data e luogo da definire a stretto giro.

La votazione ottiene il seguente risultato:

PRESENTI: 5
VOTANTI: 5
FAVOREVOLI: 5
CONTRARI: 0
ASTENUTI: 0

Alla luce della votazione sopra riportata risulta approvato il punto dell'ODG.

Punto 2 Organizzazione Gruppi Tematici di lavoro.

Viene proposto la costituzione del gruppo tematico di lavoro riguardante le problematiche della viabilità in via Ponte: Gruppo Via Ponte.

Si ritiene utile la presenza di cittadini abitanti nella zona con competenze quali geometra, architetto o ingegnere. Sono state identificate alcune figure che verranno contattate per verificare la loro disponibilità.

Ci si astiene al momento di proporre altri gruppi per concentrarsi su questo gruppo, essendo un problema molto sentito e urgente.

La votazione ottiene il seguente risultato:

PRESENTI: 5
VOTANTI: 5
FAVOREVOLI: 5
CONTRARI: 0
ASTENUTI: 0

Alla luce della votazione sopra riportata risulta approvato il punto dell'ODG.

Punto 3 Nomina referente Social e referente per le segnalazioni, pratiche da adottare per facilitare i contatti con i cittadini.

Viene proposto il consigliere Davide Bandera (affiancato dalla Presidente Chirolì Silvia) come referente Social e il consigliere Piermatteo Marsadri come referente per le segnalazioni, pratiche da adottare per facilitare i contatti con i cittadini.

La votazione ottiene il seguente risultato:

PRESENTI: 5
VOTANTI: 5
FAVOREVOLI: 5
CONTRARI: 0
ASTENUTI: 0

Alla luce della votazione sopra riportata risulta approvato il punto dell'ODG.

Punto 4 Raccolta porta a porta degli sfalci e delle potature, della distribuzione dei bidoni alla popolazione e preparazione all'assemblea che verrà indetta dal Comune per il quartiere nel mese di giugno.

Si sono raccolte in varie occasioni, dubbi, incertezze, preoccupazioni da parte dei cittadini in merito al tema.

Vengono descritte, sinteticamente, le caratteristiche principali del servizio raccolta porta a porta degli sfalci e delle potature illustrate durante l'incontro con l'assessora Bianchi.

Si concorda di pubblicizzare l'incontro dedicato previsto per il 10 giugno pv attraverso i Social e volantini da destinare alle attività commerciali del quartiere per raggiungere il maggior numero di cittadini.

La votazione ottiene il seguente risultato:

PRESENTI: 5
VOTANTI: 5
FAVOREVOLI: 5
CONTRARI: 0
ASTENUTI: 0

Alla luce della votazione sopra riportata risulta approvato il punto dell'ODG.

Punto 5 Partecipazione ai prossimi eventi.

La Presidente Chiroli illustra ai nuovi consiglieri i prossimi impegni:

- 30 maggio ore 15.00 in Loggia, sala del consiglio, ci sarà la conferenza stampa di presentazione di tutte le cene di quartiere.
- 04 giugno dalle ore 18.00 festa scuola primaria presso il plesso della scuola Giovanni XXIII con il ringraziamento alla società AEB per il contributo in materiale alla scuola, cui il CdQ ha fatto da tramite.
- 05 giugno alle ore 17.00 Presentazione del Bilancio di Sostenibilità Territoriale di A2A presso Fondazione Museo Diocesano, Via Gasparo da Salò, 13, Brescia.
- 05 giugno alle ore 17:30 Convocazione incontro per piano dimensionamento scolastico presso la sede del Comune di Brescia, Salone Savoldi, Piazzale Repubblica 1.
- 06 giugno alle ore 15.00 la Presidente Chiroli incontrerà il Commissario Capo della Polizia di Stato Filippo Balducci per comprendere quali siano i luoghi "caldi" del quartiere che meritano maggior attenzione. Si chiede un'analisi da parte di tutti.
- 06 giugno dalle ore 18.00 festa della scuola secondaria di primo grado "Tovini" a cui siamo invitati.
- 17 giugno ore 21.00 secondo incontro "From Me To We" con don Marco Mori e i rappresentanti della Fondazione Soldano.
- 21 giugno ore 11.00 inaugurazione C.P.E.E. Fraternità Giovani. Dalle ore 15.00 alle 17.00, apertura dei locali del nuovo centro alla cittadinanza del quartiere a cui faremo presenza.
- Settembre (data ancora da definire): EstSportAmo. Entro breve parteciperemo agli appuntamenti organizzativi.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.52.

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente



Il Segretario verbalizzante

